

**XVIII/0953 Baufortschritt und Inbetriebnahme der Kindertagesstätten am Ostparkstadion
hier: Anfrage der FWG - Stadtratsfraktion**

Antwort der Verwaltung:

1. Liegen die Baumaßnahmen aktuell im Zeitplan? Falls nein, bitten wir um Darstellung der aufgetretenen Verzögerungen sowie deren Ursachen.

Die beiden neuen Kindertagesstätten am Ostpark – die Kita Süd Am Kanal sowie die Kita Nord Am Nachtweideweg – nehmen weiter Gestalt an. Beide Bauprojekte liegen aktuell sehr gut im Zeitplan. Wenn keine größeren Verzögerungen mehr auftreten, könnten die Gebäude sogar früher fertiggestellt werden als ursprünglich vorgesehen. Nach aktuellem Stand ergeben sich folgende Zeitpläne: Kita Süd / Am Kanal: Übergabe an den Bereich Familie, Jugend und Soziales im 3. Quartal 2026 (statt ursprünglich November 2026). Kita Nord / Am Nachtweideweg: Übergabe an den Bereich Familie, Jugend und Soziales bis Ende 2026 (statt ursprünglich April 2027). Die Außenanlagen sollen – je nach Wetterlage – bis Ende des 4. Quartals 2026 fertiggestellt sein.

2. Wann ist – nach aktuellem Stand – mit der sukzessiven Inbetriebnahme der beiden Kindertagesstätten zu rechnen? Bitte mit Angabe möglicher (Teil-)Eröffnungen.

Personalplanung und Konzepte

Parallel zu den Bauarbeiten laufen die Planungen für den künftigen Betrieb der Einrichtungen. Der Bereich Familie, Jugend und Soziales kümmert sich frühzeitig um die Einstellung von pädagogischem Personal, das anschließend die Konzeption der beiden neuen Kitas entwickeln und ausgestalten wird. Diese Vorbereitungen beginnen bewusst schon Monate vor der offiziellen Übergabe der Gebäude, damit die Kitas nach Fertigstellung möglichst zeitnah ihren Betrieb aufnehmen können. Insgesamt entstehen in den beiden neuen Frankenthaler Einrichtungen Betreuungsplätze für rund 250 Kinder.

Die sukzessive Inbetriebnahme erfolgt voraussichtlich im Verlaufe des 4. Quartals 2026. Ziel ist es die Einrichtung möglichst schnell in den vollen Betrieb zu nehmen. Hierbei müssen natürlich die Personalsituation sowie die pädagogischen Prozesse und Eingewöhnungen der Kinder berücksichtigt werden.

3. Wurden die Personalgewinnungs- und Stellenbesetzungsverfahren bereits eingeleitet? Besonders interessiert uns hier der Stand der Ausschreibungen und ggf. Besetzungen der Leitungsfunktionen.

Das Familienbüro bereitet die Ausschreibungen bereits vor und stimmt die internen Prozesse ab. Ziel hierbei ist, dass die Kitateams 3 - 6 Monate vor Übergabe der Einrichtungen mindestens in Teilen oder komplett bereitstehen und die pädagogische Konzeption ausarbeiten können.

Ein Besetzungsverfahren wurde zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht eingeleitet.

Im Oktober gibt es eine Rücksprache mit dem Bereich 25 bezüglich der Fertigstellungsdaten und Übergabe.